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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que envie este vereador, 

em tempo hábil, as seguintes informações: 

1. Informe o motivo específico pelo qual as unidades básicas de saúde não 

estão disponibilizando a fita para diabéticos desde o mês de dezembro 2023;  

2. Solicito que nos seja fornecida a nota da última compra desse insumo, a 

fim de compreendermos melhor a situação e tomarmos as medidas cabíveis. 

Aguardo que a resposta seja encaminhada a este Vereador em tempo hábil, 

considerando a relevância do assunto para a saúde desses pacientes. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 19 de fevereiro de 2024. 
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